

# Die Geschichte von Dayschu Lor 2

Von Sanda-San

## Kapitel 18: Halloween Party

Die Zeit ging weiter. Der Sommer ging zu Ende. Der Herbst stand jetzt vor der Haustür. Die Temperaturen fallen herunter. An den Bäumen verwandeln sich die Blätter in die Farbe gelb, rot und braun. Nach und nach fallen die Blätter herunter. Der Schul-all-Tag ging im normal Tempo weiter. An einem Montag Morgen stand Dayschu Lor und Jessica auf und machten sich Frühstück. Kurz vor dem Weg in die Schule, warf Dayschu Lor einen Blick auf den Wochen Kalender in sein Zimmer. Es war Oktober. Dayschu Lor bemerkte im nächsten Moment, dass zwei Wochen Ferien auf den Plan stand. „*Was kann ich tun in den Ferien?*“ Dayschu Lor drehte sich um und verließ sein Zimmer mit Jessica. Es ging in die Schule. Um acht Uhr ging der Unterricht fort bis zu den Herbst Ferien. In den Ferien verbrachte Dayschu Lor und Jessica mit ihr Hausaufgaben. Da zwischen machte sie ab und an Pause mit dem Fernseher. Die Ferien ging langsam dahin. An einem Samstag Nachmittag sah Jessica ein Film Clip über Halloween. „**Kann ich dich etwas Fragen?**“ Fragte Jessica. „**Ja natürlich**“, bestätigte Dayschu Lor. „**Wie ist es mit einer eigener Halloween Feier?**“ Er warf ein schräg Blick ein. „**Das klingt schön. Wir sollte erstmal, in der Schule**“, sagte Dayschu Lor mit fröhlich Stimme. „**Nach fragen ...**“, meinte er. Die Sendung ging weiter. Um sieben gab es Abend essen. Nach dem Duschen ging die Beiden in das Bett. Der Tag war zu Ende.

Der Montag beginnt normal um sieben Uhr. Erst aufstehen. Danach das Frühstück. Um sieben Uhr fünfzig ging in die Schule. Pünktlich um acht Start der Unterricht. Punkt neun Uhr zum Pause klingeln setzte sich Dayschu Lor und seine Freunde in ein, zwei Gruppen zusammen. Das Frühstück beginnt. Als Kaiko ein Biss machte in das Brot sagte Jessica ein paar Worte. „**Ich habe in den Ferien eine Halloween-Party gesehen im Fernseher. Wie wäre es mit einer Halloween-Party bei uns in der Schule?**“ „**Eine Halloween-Party?**“ Wiederholte Kaiko, Lysie und Ninako. „**Ja**“, sagte Jessica. „**Wie tun wir das organisieren?**“, fragte Ninako. Die Mädchen dachte kurz nach. „**Einer kümmert sich um das Essen. Der andere um die Spiele. Einer organisiert die Musik und eine Kostüm, Bühne**“, erklärte Jessica. „**Gut. Dann kümmere ich mich um die Dekoration**“, warf Lysie. Eine kurze Pause trat ein. „**Ich Organisiere die spiele**“, rief Ninako. „**Ich kümmere mich um die Dreh Bühne**“, meinte Jessica. „**Wie?**“ sagte Kaiko verblüfft. „**Ich kann Zaubern**“, sagte Jessica mit fröhlich klang. „**Was zieht man zu Halloween?**“ fragte Jessica. Ninako Griff zu Tee Tasse. „**Du kannst dich verkleiden als Märchen Figur die willst!**“ Jessica dachte kurz an die Sendung im Fernsehen. Ein grelles Licht ging auf. Jessica verwandelt sich. Plötzlich erstarrt alle im Klassenzimmer. Jessica trug ein Kostüm als Zauber Lehrling.

Dayschu Lor war es bisschen peinlich als alle Jessica anstarrte. Er ging zu ihr. „**Los! Verwandelt dich zurück!**“ Als Jessica normal war sagte Kaiko. „**Das Kostüm ist gut. Es sollte nicht so frei zügig sein. Mehr bedeckt.**“ Die Pause ging danach zu Ende. Eine Woche vor Halloween kümmerte sich Dayschu Lor und seine Freunde alles für die Party. Es darf nichts fehlen. Eine Woche später. Dayschu Lor, Jessica und seine Freunde hatte an diese Tag Schule Frei. Um achtzehn Uhr treffen sie sich in der Schule. Das aufbauen begann. Eine halbe Stunde später warf Lylsie Spannende Musik ein. Es folgte ein Fest Essen. Um zwanzig begann der Halloween Wettbewerb im Schulhof. Es war dabei Jessica, Ninako, Ischysa, Natalie, Brain und Lisa aus der Parallel Klasse. Zu dem Wettbewerb gab es eine Juri. Das war Ne. Marie, Herr Luky und Ms. Barry. Eine drei vierte Stunde dauerte es bis alle ihr Kostüm präsentiert haben. Jessica trug als Kostüm der Zauber Lehrling. Ninako war eine hübsche Elfe. Ischysa eine süße Fee. Die anderen war ein Vampir, eine Zombie und ein Teufel. Zehn Minuten später kam die Punkt Zählung. Die meisten Punkte hatte Ischysa gesammelt. Darauf folgte Jessica und Ninako. Ms. Marie überreichte ihnen eine Medaille. Es folgte eine Sieg Ehrung. Zum Schluss Tanz sie und Feiert sie bis um Mitternacht. Da nach ging sie alle nach Hause.